
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  先週行われた，「新入生を迎える会」で，先輩方と交流することができ，１年生もようやく錦ケ丘 

 中生の一員として迎えられたと思います。企画運営をしてくれた先輩方への感謝の気持ちを込めて１ 

年生を代表して３組の山村こまちさんが，昼の放送を使って伝えました。ご紹介いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仙台市立錦ヶ丘中学校 

第一学年  Ｎｏ．８ 

 先週の金曜日は，私たち１年生のために「新入生を迎える会」を開いてくださり，ありがとうご

ざいました。私は会を通して，特に印象に残ったことが３つありました。 

 一つ目は,生徒会の組織や専門委員会についてです。たくさんの委員会がありましたが,ど

の委員会もとてもやりがいのある仕事だと感じました。これから,委員会を通して,学校や地域

に貢献できたらいいなと思っています。 

また,私は「桜花宣言」を通して,当たり前を実行できるようになりたいです。「桜花宣言」を見る

と,どの項目も当たり前ことが書かれています。でも,ひとりひとりが,気持ちよく学校で生活する

ためには,どの項目もとても大事です。私はこの「桜花宣言」を守り,いじめのなく,ひとりひとり

が生活しやすい学校を目指したいです。 

 二つ目は,部活動の紹介です。各部活動の部長さんのスピーチはとても分かりやすく,各部

の活動内容を詳しく知ることができ,これからの活動がとても楽しみになりました。 

 三つ目は,制服やジャージの着こなしについてです。先輩方の分かりやすい説明のおかげ

で,これから３年間毎日着ることになる制服とジャージの正しい着方について知ることができま

した。これからの学校生活では,今回教えてもらったことを意識して楽しく,充実した生活を送

っていきたいです。 

 入学したばかりで,錦ケ丘中学校のことをあまり知らない私たちでしたが,この「新入生を迎え

る会」を通して,改めて錦ケ丘中学校のことを知ることができました。これから「中学生」という自

覚を持ち,友だちや家族、そして錦ケ丘中学校を大切にしていきながら,たくさんのことに挑戦


